

26.02.2022 - 11:00 Uhr

Von Peking direkt nach Andermatt: Aline Danioth erhält ihre eigene Rennpiste auf dem Gütsch



Von Peking direkt nach Andermatt:

Aline Danioth erhält ihre eigene Rennpiste auf dem Gütsch

Die SkiArena Andermatt-Sedrun ist um eine Attraktion reicher. Seit anfangs Januar hat die Andermatterin Aline Danioth ihre eigene Rennpiste mit automatischer Zeitmessung. Hobby-Skifahrerinnen und -Skifahrer können sich auf dem Aline Run am Gütsch an der Zeit von Aline Danioth messen.

Gerne stellen wir Ihnen Bilder der Eröffnung zur Verfügung. Sie finden diese ab 15 Uhr [hier auf unserer Dropbox](#).

Bei Fragen stehen ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundlich grüsst

Stefan Kern

Stefan Kern

Chief Communication Officer

Andermatt Swiss Alps AG

Bahnhofplatz 3 | 6490 Andermatt

Phone +41 41 874 88 33 | Mobile +41 78 663 29 63

s.kern@andermatt-swissalps.ch

Medieninhalte



Olympionikin Aline Danioth eröffnet ihre Rennpiste am Gütsch. Foto: Andermatt Swiss Alps

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100012950/100885660> abgerufen werden.